



# NACHRUF

## Alfred Feyen

Der Verstorbene gehörte dem Gemeinderat Amel seit Januar 1983 an. Im Januar 1986 ersetzte er Caspar Bongartz als dritten Schöffen und sollte diese Funktion unter Bürgermeister Dr. Emil Mertes bis zum Dezember 1994 innehaben.

Herr Feyen zeichnete sich bei der Wahrnehmung seiner politischen Ämter durch ein hohes Pflichtbewusstsein und ein korrektes Verhalten aus. Er war sehr zuvorkommend und stets bemüht, die Interessen der Gemeinde zu wahren. Er hatte immer ein offenes Ohr für die Belange der Bevölkerung. Sein freundliches Wesen zeichnete ihn aus.

Die Gemeinde Amel wird ihn in ehrenvoller Erinnerung behalten.

Seiner Familie spricht sie seine tief empfundene Anteilnahme aus.

**Für den Gemeinderat und das Gemeindegremium der Gemeinde Amel**

**Jochen Lentz**  
Generaldirektor

**Erik Wiesemes**  
Bürgermeister